

Antrag: Offizielle Anerkennung des Maskottchens „Kicko“ als Vereinsmaskottchen

Sehr geehrte Mitglieder der ordentlichen Mitgliederversammlung des FC Rot-Weiß Erfurt e. V.,

hiermit stelle ich den Antrag, das Maskottchen „Kicko“, welches seit vielen Jahren im Umfeld des FC Rot-Weiß Erfurt genutzt wird, offiziell als Vereinsmaskottchen des eingetragenen Vereins anzuerkennen.

„Kicko“ ist seit langer Zeit bei Heimspielen, Vereinsfesten, Turnieren sowie insbesondere im Kinder- und Jugendfußball präsent und hat sich zu einem festen Bestandteil der Identität und Außendarstellung des Vereins entwickelt. Darüber hinaus soll das Maskottchen "Kicko" gezielt als Identifikationsfigur für Kinder und Jugendliche dienen, um die emotionale Bindung an den Verein zu stärken, den Teamgeist zu fördern und den Nachwuchs nachhaltig für den Fußballsport und die Vereinsgemeinschaft zu begeistern. Das Maskottchen leistet somit einen wichtigen Beitrag zur Mitgliederbindung, zur Förderung der Nachwuchsarbeit sowie zur positiven Wahrnehmung des FC Rot-Weiß Erfurt in der Öffentlichkeit.

Durch die offizielle Anerkennung soll die Nutzung von „Kicko“ im Spielbetrieb, bei Vereins- und Jugendveranstaltungen sowie in der Öffentlichkeitsarbeit (z. B. auf Vereinsmaterialien, der Vereinswebsite und in sozialen Medien) rechtlich eindeutig geregelt und vereinheitlicht werden.

Die ordentliche Mitgliederversammlung möge beschließen:

Das Maskottchen „Kicko“ wird als offizielles Maskottchen des FC Rot-Weiß Erfurt e. V. anerkannt.

Der FC Rot-Weiß Erfurt e. V. ist berechtigt, „Kicko“ im Rahmen des Vereinszwecks, insbesondere im Spielbetrieb, in der Nachwuchsarbeit und in der Öffentlichkeitsarbeit, offiziell zu verwenden.

Ich bitte die Mitgliederversammlung, diesem Antrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Wunderlich